

## APUNTES NECROLÓGICOS.



### *D. José María de Lacoizqueta.*

Ha fallecido en Narvarte (Nabarra), de donde era Rector, el ilustrado presbítero D. José María de Lacoizqueta.

El respetable finado, aficionadísimo al estudio de la botánica, dedicó á esta científica tarea las horas que le dejaban libres las ocupaciones de su sagrado ministerio. De su competencia en tales estudios, y del fruto que para ellos sacaba de su conocimiento del idioma euskaro, dan fe dos obras curiosísimas que nos ha legado el ilustrado señor Lacoizqueta: el *Catálogo de las plantas que espontáneamente crecen en el valle de Vertizarana* y el muy interesante y peregrino *Diccionario de los nombres euskaros de las plantas, en correspondencia con los vulgares castellanos y franceses y científicos latinos*. Excúsanos de hacer aquí el elogio de estos importantes libros, la circunstancia de haber hablado de ellos oportunamente cuando vieron la luz pública.

El Sr. Lacoizqueta era miembro de la Sociedad francesa de Botánica, Socio Corresponsalde la Linneana de Madrid é individuo de la española de Historia natural.

Estas honrosas distinciones prueban el aprecio que á Corporaciones tan doctas merecian los trabajos científicos del Sr. Lacoizqueta.

¡Descanse en paz el digno é ilustrado sacerdote!



### *D. Felipe de Uhagon.*

A la edad de 67 años, y en ocasion de regresar de paseo, falleció repentinamente en Bilbao el 25 de Abril último, el respetable caballero D. Felipe de Uhagon, perteneciente á una de las familias más distinguidas de la capital de Bizcaya.

El Sr. D. Felipe de Uhagon ocupó varios puestos en la adminis-